
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA PROMOBELLAGIO N. 267 

Oggi, mercoledì 5 aprile alle ore 21,00 a San Giovanni ospiti della Consigliera Alissa Negrini in via dei 
Pescatori, si è riunito il Consiglio Direttivo della Promobellagio. 

Presiede il Presidente Dott. Carlo Sancassano. É presente la dott.ssa Petra Mainetti. 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Barindelli Marco, Gandola Luigi, Gilardoni Marzia, Martinelli Tiziana, 
Negrini Alissa e Gaviglio Alberto segretario. Sono assenti i Sigg: Bertolaso Cristiano, Bucher Gianfranco, e 
Poletti Samanta. 

Apre la seduta il Presidente Sancassano che, dopo aver salutato i presenti dà lettura del verbale N.226 del 
21 marzo 2023 per l’approvazione. 

Gli argomenti all’Ordine del Giorno sono i seguenti: 

A) Preparazione Assemblea annuale fissata per il giorno 26 aprile p.v. in presenza; 

B) Approvazione Bilancio Consuntivo 2022 e Preventivo 2023; 

C) Candidati per l’elezione del nuovo Consiglio; 

D) Varie ed eventuali. 

A) La prossima Assemblea annuale si terrà in presenza presso la Sala della discoteca del SALICE Blu. 
Nell’occasione sarà preparato dal Consigliere Luigi Gandola il töcc. Si chiederà agli associati di prenotare la 
partecipazione. 

B) Petra legge le voci del Bilancio Consuntivo 2022 che presenta entrate per € 218.426,06 e uscite per € 
222.293,72 con una perdita d’esercizio pari a € 3.864,66.  

C) Per il prossimo biennio si ricandidano i Sigg: Carlo Sancassano, Gandola Luigi, Gilardoni Marzia, Negrini 
Alissa e Gaviglio Alberto. Nella lettera di convocazione dell’Assemblea si chiederà agli associati di 
presentare eventuali altre candidature. 

D) Petra informa il Consiglio che il magazzino che Promobellagio aveva in uso dal Comune sul pontile dei 
battelli è stato trasferito in località Guello negli spazi dell’archivio comunale. 

§ Si dovrà rivedere il regolamento in essere fra Promobellagio e Comune di Bellagio per la gestione dei 
contributi che riceviamo dall’ Amministrazione Comunale disatteso dal Comune stesso, per evitare di 
pagare interessi passivi alle banche. § Il questionario inviato agli associati ha prodotto 14 risposte. Si 
formalizza la decadenza da associato per cessata attività del Sig. Corrado Gilardoni pizzeria e appartamenti 
“La Torretta”. Per i pagamenti che si ricevono con carte di credito si chiederà alla società NEXI un 
preventivo dei costi di adesione ai loro servizi. 

Dopo breve discussione, non registrando altri interventi la seduta è tolta alle ore 23,15 


